

Hapag-Lloyd (France)
99, Quai du Docteur Dervaux
F-92600 Asnières
S.A.S. au capital de 3.264.060 Euro
TVA: FR 33 341 290 724
R.C.S. NANTERRE 92 B 04043
SIREN 341 290 724
APE 5229 B

Téléphone 01.40.80.22.50
Télécopie 01.40.80.22.90
paris.fr@hlag.com



Le 14 Aout] 2017
On 14 August 2017

Objet : UASAC FRANCE / HAPAG-LLOYD
Purpose : UASAC FRANCE / HAPAG-LLOYD

Madame, Monsieur,
Madam, Sir,

Nous avons l'honneur de vous informer de la réalisation d'une opération de réorganisation interne à notre groupe en France. A ce titre, il a été décidé de la dissolution sans liquidation de la société UNITED ARAB SHIPPING AGENCY COMPANY FRANCE (« **UASAC FRANCE** ») au bénéfice de la société HAPAG-LLOYD (FRANCE), société par actions simplifiée au capital de 3.264.060 euros, dont le siège social est situé 99, Quai du Docteur Dervaux, 92600 Asnières, immatriculée au registre du commerce et des sociétés de Nanterre sous le numéro 341 290 724.

*We are pleased to inform you of the completion of an internal reorganization operation of our group in France. In this respect, it has been decided the dissolution without liquidation of UNITED ARAB SHIPPING AGENCY COMPANY FRANCE (« **UASAC FRANCE** ») to the benefit of HAPAG-LLOYD (FRANCE), a French simplified joint stock company with a share capital of €3,264,060, whose registered office is located 99, Quai du Docteur Dervaux, 92600 Asnières, France, registered with the Nanterre Companies and Commercial Register under number 341 290 724.*

Cette dissolution sans liquidation de notre société a pris effet à compter du 1^{er} août 2017 et a entraîné la transmission universelle du patrimoine d'UASAC FRANCE au bénéfice de la société HAPAG-LLOYD (FRANCE).

This dissolution without liquidation of our company came into effect as of August 1st, 2017 and resulted in the transfer of all assets and liabilities of UASAC FRANCE to the benefit of HAPAG-LLOYD (FRANCE).

Nous tenons à vous préciser que cette nouvelle organisation interne n'entraînera aucune modification de nos relations contractuelles dans la mesure où celles-ci continueront d'être réalisées aux mêmes conditions par la société HAPAG-LLOYD (FRANCE) venant aux droits et obligations d'UASAC FRANCE.

Please note that this new internal organization will not result in any change regarding our contractual relationship since it will continue under the same conditions with HAPAG-LLOYD (FRANCE) assuming the rights and obligations of UASAC FRANCE.

Marseille:
112 Boulevard des Dames
F-13002 Marseille
Téléphone 04.86.06.22.76
Télécopie 04.91.31.79.42

Le Havre:
15, Quai Lamandé
F-76600 Le Havre
Téléphone 02.32.74.53.00
Télécopie 02.32.74.52.83

Nous sommes bien entendu prêts à échanger avec vous afin de vous donner toutes précisions que vous pourriez souhaiter sur cette opération de réorganisation interne.

We remain available to exchange with you in order to provide you with any additional information that you could require on this internal reorganization operation.

Nous vous prions d'agréer, chère Madame, cher Monsieur, l'expression de nos sentiments distingués.

Kind regards,

HAPAG-LLOYD FRANCE

Représentée par **Monsieur Albert Thissen**

Represented by **Monsieur Albert Thissen**